

Tras obtener la verificación de prácticamente todos los títulos de grado, la UCLM reduce el número de vicerrectorados

Remodelación del equipo de Gobierno de la Universidad

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), Ernesto Martínez Ataz, ha llevado a cabo una remodelación en su equipo de Gobierno y ha reducido el número de vicerrectorados, quedándose en trece en total. La reestructuración, que incluye cambios en el organigrama directivo, responde a que la Universidad regional ha obtenido la verificación de prácticamente todos los títulos de grado que se pondrán en marcha en el curso académico 2010-2011, con motivo de la entrada en vigor del Espacio Europeo de Educación Superior.

En la nueva estructura del equipo de Gobierno, las competencias del antiguo Vicerrectorado de Docencia y Ordenación Académica serán asumidas por otros dos ya existentes, el de Doctorado y Títulos Propios, que a partir de ahora pasará a llamarse de Ordenación Académica y Formación Permanente, y que continuará dirigiendo su actual responsable Fátima Guadamillas Gómez, profesora de

Guadamillas y Collado asumen las tareas de Docencia y Ordenación Académica



Organización de Empresas; y el de Títulos de Grado y Máster, que cambia su nombre por el de Grado, Máster y Doctorado, y que continuará ocupando el catedrático de Derecho Financiero y Tributario Miguel Ángel Collado Yurrita.

Asimismo, el catedrático de Hacienda Pública y Régimen Fiscal de la

Empresa Juan José Rubio Guerrero, responsable hasta la fecha del Vicerrectorado de Docencia y Ordenación Académica, pasará a ocupar el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales y Cooperación al Desarrollo, cargo que hasta ahora ostentaba el catedrático de Ingeniería Civil José María Menéndez.

INSTITUCIONAL

Reunión del pleno del Consejo Social

El Consejo Social de la Universidad de Castilla-La Mancha, reunido en pleno ordinario, ha conocido el incremento de precios públicos de matrícula en las titulaciones universitarias que queda fijado en el 1,5%, el mínimo aprobado por la Conferencia General de Política Universitaria para el curso 2010-2011.

Asimismo, el órgano colegiado ha informado favorablemente del cambio de denominación de algunos centros la institución académica, una modificación que se justifica por la conversión de las titulaciones a grado y la adaptación al Espacio Europeo.

El Consejo aprobó también la relación de destinatarios del premio Reconocidos 2010, unos galardones que subrayan los méritos de miembros de la comunidad universitaria en beneficio de la sociedad.

La UCLM estrena web

La Universidad de Castilla-La Mancha ha puesto en funcionamiento su nuevo portal corporativo con la intención de mejorar la accesibilidad y facilitar la localización de los contenidos. En la dirección www.uclm.es, la institución académica ha revisado la antigua organización de su web para implantar unos canales más racionales, estructurados por perfiles temáticos. Así, el menú de la izquierda está reservado a las entradas institucionales y al apartado *Perfiles*, en el que se incluyen los apartados *Preuniversitarios*, *Estudiantes*, *PAS y PDI*, *Investigación*, *Empresas* y *Comunicación*. El menú de la derecha alberga los distintos anuncios (*banners*) de actualidad. La parte central estará dedicada

a resaltar las principales noticias, convocatorias y actividades. En el apartado *Contactar* se han incluido las principales direcciones de la UCLM, el directorio y los buzones. Los vicerrectorados, centros y departamentos que deseen incluir o modificar algún tipo de información deberán seguir el procedimiento habitual, a través del CAU. La web ha sido desarrollada por la Unidad de Tecnología y Comunicaciones, el Centro de Investigaciones y Desarrollo de la Imagen (CIDI) y el Gabinete de Comunicación de la Universidad regional, bajo la coordinación del Vicerrectorado de Coordinación, Comunicación y Adjunto al Rector y con el asesoramiento del grupo de investigación CHICO.